



Le Pr Nkou Nvondo est l'un des premiers hommes politiques de l'opposition à avoir félicité Paul Biya pour sa réélection à la tête du Pays

En effet, le capitaine opérationnel du parti Univers qui a investi Cabral Libii à la présidentielle 2018 a réagi lundi après la victoire de Paul Biya.

Prosper Nkou Nvondo, enseignant de droit à l'université de Ngaoundéré a formulé le vœu de voir le président élu travailler ardemment durant les sept prochaines années pour passer le pouvoir à quelqu'un d'autre, qui selon lui doit être Cabral Libii

« Nous prenons acte de la victoire du président Biya, qu'il profite de ce mandat pour mettre en œuvre une transition véritablement démocratique et pacifique, notre candidat (Cabral Libii, Ndlr) sera le troisième président », a-t-il déclaré

Rappelons que Cabral Libii a lui aussi réagi dans la soirée de ce lundi sur les antennes de BBC. Le coordonnateur du mouvement 11 millions de Citoyen s'est dit prêt à entrer au prochain gouvernement de Paul Biya: « Tant que les conditions d'un travail constructif sont mis en place »

Paul Biya a sans surprise été réélu pour un septième mandat d'affilé à la tête du Pays, avec un

score de 71, 28%, Cabral Libii pointe à la troisième position avec 6,28% des voix